

Montpellier, 5 Avril 1941.

A.K.

Cher Monsieur Faust,

Les nouvelles plus favorables de votre dernière lettre concernant notre ami nous ont fait grand plaisir. Valuez-lede nous et dites -lui qu'on ne l'oublie pas. J'avais envoyé votre lettre à l'ami professeur Maire ,Institut botanique,Alger. Il m'écrit:

"J'ai été heureux d'apprendre que la situation de notre ami est améliorée. La signature me fait penser à Kalanchoe Faustii. Est-ce la même personne? En tout cas je serais heureux d'avoir son adresse pour lui écrire au sujet du Dr. P;- Voulez-vous envoyer un mot au Professeur Maire?

Vous serez actuellement en plein printemps,tandis qu'ici il tarde encore. Nous avons transformé notre jardin en potager et champ de pommes de terre et tout pousse à merveille,heureusement car l'approvisionnement devient de plus en plus difficile. Je pense que sera la même chose chez vous. Le travail de laboratoire reprend lentement. Je m'occupe surtout de la végétation des Pyrénées orientales et je revis les belles journées d'été. Les communications avec les collègues botanistes étrangers sont toujours difficiles;mais il faut prendre patience comme pour toute chose. J'ai lu dans un journal que M. Kupper a pris sa retraite;de Suisse peu de nouvelles;les gens semblent ne pas aimer écrire. Susplugas et Madame Pottier vous font saluer;je leur montre vos lettres. Nous espérons que vous vous portez aussi bien que nous,et que vous ayez retrouvé votre activité. Il faut dès maintenant préparer l'après guerre,bien que cela puisse encore durer.

Recevez cher Monsieur Faust, nos meilleurs vœux
et salutations affectueuses J. Bruni Blancard